

Das Ende ist nah!

10.12.2022

Die Beisitzerinnen und Beisitzer trafen sich am 7. Dezember 2022 nochmals mit dem geschäftsführenden Landesvorstand zur Weihnachtssitzung im Sulzbachtal.

Alle Jahre wieder, gibt es eine Jahresabschlussitzung. Meistens im Sulzbachtal. Die letzten Jahre ausgenommen, da war sie digital. Heuer war es aber wieder möglich. Live, persönlich und nah. Die Tagesordnung war überschaubar. So gab es beispielsweise noch zwei Anhörungsverfahren zu besprechen. Eine davon ist die Energiepreispauschale für Pensionärinnen und Pensionäre.

Landesgeschäftsführer Frank Braun hatte noch ein paar organisatorische Dinge zu diskutieren. Zudem gab es einen Rückblick auf das Ruhestandsseminar in Baiersbronn und die gute Online-Veranstaltung für Mitglieder unseres Kooperationspartners, der BBBank zum Thema „Vollmachten und Vorsorge“. Wir waren uns einig, dass wir das Seminar 2023 wiederholen werden und das ein oder andere Thema zusätzlich anbieten. Gerade in der dunkleren Jahreszeit kann man es sich ja auch mal eine Stunde mit einer Tasse Tee am PC oder Tablet gemütlich machen.

Diskutiert wurde auch über das Widerspruchsverfahren, dass wir unseren Mitgliedern jüngst empfohlen haben. Ein kleines Resümee zum Jahre 2022 durfte dann auch nicht fehlen. Die Anwesenden haben es sich im Übrigen nicht nehmen lassen, Mirell Braun (Landesgeschäftsstelle) und LaVo Steffen Mayer ein Geschenk zu überreichen. Nach Mittagessen und lockeren Gesprächen ging dann der Tag zu Ende.

Mein Dank gilt allen Kolleginnen und Kollegen, die sich für den BDK Baden-Württemberg und damit für alle Kolleginnen und Kollegen in der Kriminalpolizei BW engagieren.

Die to-do-Liste ist 2022 noch nicht ganz abgearbeitet, es geht aber mit großen Schritten auf das Jahresende zu. Das Ende ist nah!